

一生懸命

倉敷市立福田南中学校
第1学年 学年だより
令和5年1月10日
第12号



新年明けましておめでとうございます

2023年がスタートしました。1年団教職員一同、今年も一生懸命に頑張りますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

「一年の計は元旦にあり」と言います。充実した冬休みを過ごし、決意も新たに新学期を迎えることができたでしょうか。4月には2年生に進級します。3年生を支え、1年生をリードする中堅学年としての自覚と行動が期待されることはもちろん、自分自身の成長と進路決定に向けて、一層の努力と真剣さが必要となってきます。3学期には、大きな行事がなく、あっという間に時間が過ぎてしまいます。自信を持って2年生に進級するために、1日1日を大切に過ごしていきましょう。

3学期末には、保護者の方との懇談を行いません。お子さまのことで何かご心配なことやお尋ねになりたいことがございましたら、その都度、担任までご連絡下さい。また、新年度に向けて、転居や転校の予定がございましたら、至急お知らせください。

2年生に向けて～学級委員会からの提案～

私たちが中学生になって、9か月が過ぎました。1学期の自然教室、2学期の体育会、合唱コンクールに向けての練習など、行事はもちろん、部活動や日々の生活の中で、クラスの枠を越えて、たくさんの友達ができました。そして、いろいろな経験を通して、一人一人が成長できた9か月になったと思います。

でも、中学校生活に慣れ、友達と仲良くなっこったことで、入学当初にはできていたことができなくなったり、集団生活の中で大切にするべきルールやマナーが守れなくなったりすることが増えてきたように感じています。

そこで、学級委員会から二つの提案をします。一つは、今も呼びかけをしている「チャイム3分前着席」の徹底です。移動教室の時に遅くなることが多いので、3学期から、頑張りましょう。もう一つは、学級委員会と他の委員会が協力して、私たちが目指す目標や楽しい企画を考え、さらにパワーアップした学年になろうということです。あと3か月で、2年生になります。その自覚をもって3学期を過ごしたいと思っています。それぞれの委員会とコラボレーションして、かっこいい2年生になりました。みんなで頑張りましょう。（12月の学年集会で発表しました。）

3学期も、「一生懸命」に頑張る姿を、たくさん見せてくださいね。

“一生懸命はかっこいい！”

1月の行事予定

1	日	元日
2	月	閉庁日
3	火	閉庁日
4	水	教材費等口座振替日 冬季休業日
5	木	冬季休業日
6	金	冬季休業日
7	土	
8	日	
9	月	成人の日
10	火	始業式・課題テスト・給食開始
11	水	
12	木	生徒専門委員会
13	金	3年生面接練習(午前中授業)
14	土	ソフトバレーボール大会
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	あいさつ運動1-3
24	火	
25	水	
26	木	習熟度テスト
27	金	
28	土	5教科のテストです。今日、範囲表を配布しました。部活動は停止なりません。計画的に学習に取り組めるといいですね。
29	日	
30	月	
31	火	

変更になる場合があります。

1年生のみなさんへ 先生たちからの「一字」

「歩」は将棋で1番目立たない駒ですが、1番大きく成長する駒もあります。一步一歩確実に前に進むことで、確実に力を発揮する。そんな人に成長してほしいと思っています。

今年度から福田南中学校に勤務して、全てが新しく感じました。3学期もみなさんと共に、新しいことを恐れず、成長していきたいと思います。

4月から一緒に過ごす中で、心温まることがたくさんありました。みなさんのさわやかな挨拶や何事にも一生懸命に頑張る姿から、いつも元気をもらっています。これからも、周りの人たちの心を温められるような人でいてくださいね。

みなさんは、4月から中学生になり、たくさんのこと学んできました。これからも、一緒に学び続けましょう。

大きく成長できた1年になりました。
来年も、一回りも二回りも大きく成長できるよう、頑張りましょう！

4月に新しい出逢いをしました！日々の生活の中で、泣いたり笑ったり、いろいろな経験をしながら186人でパワーアップしていきたいと思っています。この出逢いを大切に、自分を大切に、他人も大切にしていきましょう。
2023年もよろしくお願いいたします。

素直な気持ちで、勉強や部活動に一生懸命に取り組んでいる姿、たくさん話してくれる笑顔に、いつも元気をもらっています。これからもその素直な心を大切に、相手に「ありがとう。」や「ごめんなさい。」が言える人でいてください。

根には大きな役割が二つあります。一つは土の中の養分を吸収すること。もう一つは根を張り巡らることで、茎をしっかりと支えることです。みなさんは、今まさに、ぐんぐん根を伸ばし、たくさんのことを吸収し、未来の自分を支える準備の真っ最中ですね。これからも、誰にも見えない土の中で伸びていく根のように、ひたむきに努力していきましょう。

新年の新という語をはずませて
暦をめくる心をめくる
俵 万智

